
田中組の旧本社に
江戸時代から続く
一本のかりんの木
がありました。ふふ
丸は「家族愛」「お客
様第一主義」の象徴
と し て 生 ま れ た
キャラクターです!

「90－100プロジェクト」で
作業着をリニューアル
　2021年1月28日 に 創 立
90周年を迎えた田中組。
100周年へ向けた一歩を踏
み出し、同日「90－100プロ
ジェクト」を発足しました。
当プロジェクトでは1年ご
とに重点実施項目を設定。

ICT導入、労務改善、採用活
動アップデート等があり、
その一つとしてSDGsも含
まれています。
旧作業着を有効活用
　4月にはブランディング
の一環で新作業着を導入。
それに伴い、旧作業着を破
棄するのではなくSDGsの

活動の一環として「古着de
ワクチン※」サービスを利
用し、有効活用を目指しま
した。当企画にはスタッフ
やご家族、知人にも呼び掛
け、作業着145枚、古着167
枚 を 回 収。重 さ は お よ そ
125kgになり、大人がすっ
ぽり入ってしまうほど大き

な専用の袋5袋、ポリオワク
チン25回分を寄付しました。
ラジオで取り上げられました
　この取り組みがメディア
の目に留まり、FM-NIIGATA
「CH2020」に出演。活動の目
的や今後考えているSDGsの
取り組みについてお話しま
した。

※古着deワクチンとは？
　注文するだけで、「認定
NPO法人 世界の子どもにワ
クチンを」日本委員会を通
じて開発途上国の子どもた
ちにポリオワクチンが届け
られます。一口につき5人の
命を救うことができるサー
ビスです。



7/13（火）▶地元弁護士によるテナント経営セミナー＠田

中組本社オフィス

　講師：弁護士  齋藤貴介先生（弁護士法人北辰法律事務所代表）

8/31（火）▶古着deワクチン第2弾締切予定。

　お問い合わせ：インフォメーションデザイン室　坂爪・齋藤

7月誕生日▶石黒さん・樋口さん・山際さん。お誕生日お

めでとうございます！

理念や会社の考え方への理
解を深めるために、社長自
ら研修を実施。また、全ての
部署を順番に回り、各部署
が担う役割を知る機会を設

けています。他社と協働す
ることの重要性を学ぶため
に、パートナー会社への訪
問。今年の新人研修ではグ
ループワークにも挑戦し、

外からの目線に近い新入社
員ならではのイベント企画
をプレゼンしました。その
他、基本マナー研修を実施
しています。

資格
２級建築施工管理技士の取
得を目指して日々励んでい
ます！
入社のきっかけ
お客様への思い、社員への
思い、地域への思いなど、田
中組が大切にしていること
や社風に惹かれ入社を決意
しました。

やりたいこと
中学・高校の6年間サッカー
をしていました。最近はで
きていませんが、コロナが
収束したら思いっきりサッ
カーをしたいです！機会が
あれば社会人チームに入り
たいと思っているので、ぜ
ひ一緒にサッカーをしま
しょう！

Prof ile
2000年12月21日生まれ。

新潟県糸魚川市出身。新潟日建工科

専門学校建築学科を卒業後、2021

年4月に田中組入社。

TANAKA’S STAFF

学内説明会
5月27日（木）に新潟職
業能力開発短期大学校
様で学内会社説明会を
開催しました。参加し
てくださった学生の皆
さんは、一時授業を抜
けて説明を聞いてくれ
ました！

HPスタッフ写真
6月1日（火）にホーム
ページのスタッフ写真
を新作業着にバージョ
ンアップ！部署や性別
に関係なく全員がブ
ルーのジャケットを着
用して撮影。爽やかブ
ルーに揃いました。

健康診断100％
6月14日（月）に健康診
断がスタート。スタッフ
の受診日程を管理し、受
診率100％を目指しま
す。また、希望する女性
全員の乳がん検診と子
宮頸がん健診の費用を、
全額会社が負担します。

工事場所
新潟市中央区
工事概要
2007年に田中組で新築工事を施工し
た鉄筋コンクリート造13階建のシル
バーマンション。より快適に過ごして
いただけるよう修繕を行っています。
工事期間
2021年6月～ 2021年11月

私が担当
していま

す 私が担当
していま

す

現在施工中

工事場所
新潟市中央区
工事概要
鉄骨造4階建のテナント複合ビルの新
築工事。1階にはクリニック・薬局・お施
主様事務所、2階～ 4階にはサービス付
高齢者住宅が入る予定です。
工事期間
2020年9月～ 2021年7月

＼
もうすぐ完成

／

＼
ライト取付中

／

上の時間を会議に費やすの
はもったいない。会議のルー
ルを今一度チェックしてく
ださい。そしてお客様に会
う・現場に行く時間を増や
せるようにしましょう。
【「なるほど」のために】
　感情論だけでは納得感に
は繋がりません。可視化と数
値化を意識しましょう。そし
て自分だったらどんな人か
らモノを買いたいか考えて
みてください。どんなに経験
豊富でも保有資格が2級なの
か、1級なのかでは説得力に
差が生まれます。お客様へ本
物を届けるために、日々勉強
を続けて欲しいと思います。

【会社が成り立つには】
　どんなに自社の商品に自
信があっても、技術を磨いて
も、お客様がいなければ、会
社というものは成立しませ
ん。お客様のニーズとずれて
いたり、目線が合っていな
かったりしませんか？「お客
様の利にかなう活動ができ
ているか」という自問を続け
て欲しいと思います。
【お客様の利にかなうには】
　前述の通り、目線を合わせ
る必要があります。答えはお
客様の中にあります。スタッ
フだけの打ち合わせでは相
手が求めることを想像する
ことしかできません。必要以

　皆様に紹介したい本があ
ります。1999年に初版が発
行された「一倉定の経営心得
（著：一倉定）」です。

20年以上前に出版されたも
のですが、このTANAMAGA
でお伝えしてきた私の考え
と同じような内容が記載さ
れています。外的要因が変
わっても、本質の部分は変わ
らないことがわかります。こ
の本を読んで改めてお伝え
したいポイントについて述
べていきたいと思います。


